

Jum'at Curhat, Polsek Sandubaya Atensi Permintaan Zebra Cross di Depan Sekolahan

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Mar 31, 2023 - 14:50



Mataram NTB - Anggota Polsek Sandubaya melaksanakan kegiatan safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Pura Padmasana SD Negeri 22 Cakranegara, Kota Mataram, Jum'at (31/03/2023).

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Mayure Aiptu I Wayan M. Cakranegara sebagai upaya menjaring informasi dari masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut menyasar Kepala Sekolah, Guru dan murid SD Negeri 22 Cakranegara untuk melakukan dialog saling tukar informasi terutama dalam upaya memelihara ketertiban dan keamanan di lingkungan sekolah.

Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrullah SIK yang ditemui Siang ini (31/03/2023) mengatakan kegiatan yang dilakukan anggotanya merupakan program kegiatan Kapolresta Mataram dalam rangka menciptakan Kamtibmas di dalam masyarakat.

Pada kesempatan tersebut kata Kapolsek, Bhabinkamtibmas melakukan sembahyang bersama kemudian memberikan Dharma Wacana serta berdialog dengan kepala sekolah, dewan guru dan mengajak murid untuk menjaga toleransi antar umat beragama.

Dalam dialog tersebut, menurut Kapolsek salah satu masukan dari kepala sekolah yang langsung menjadi atensi Polsek Sandubaya terkait permintaan Kepala sekolah SD Negeri 22 Cakranegara tentang zebra cross di depan sekolahnya.

Mengingat SD Negeri 22 Cakranegara langsung terletak di jalur utama sehingga intensitas kendaraan sangat lah pada. Oleh karena kepala sekolah meminta agar dibuatkan zebra cross.

"Kami akan atensi dan dalam waktu tidak terlalu lama kami akan buat zebra cross tersebut, agar para pengendara mengetahui jika melintan di jalur yang terdapat zebra cross akan berhati-hati, sehingga murid dapat menyebrang dengan aman," jelas Kapolsek.

Menurutnya, masukan seperti ini penting untuk diketahui sebagai upaya antisipasi Laka lantas serta memberikan keamanan kepada pengguna jalan.

"Ini salah satu tujuan Polresta Mataram dengan rutin melaksanakan safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat," tutupnya. (Adb)